

M. G.
71083 Herrenberg

12. November 2006

Bestätigung für Frau Gisa Reinhold

Seit ca. 20 Jahren litt ich unter Schmerzen im rechten Knie. Es wurde Arthrose diagnostiziert. Ich habe versucht, die zunehmenden Schmerzen zu ertragen, um eine Operation so lange wie möglich hinauszuschieben.

Am 19. April kam ich über meinen Sohn erstmals zu Frau Reinhold in Behandlung. Zu meinem Erstaunen behandelte sie zuerst meine Lendenwirbelsäule und zwei Brustwirbel, die ebenfalls druckschmerzhaft waren mit Ozon und anderen Mitteln. Sie ließ mich einige Minuten liegen, dann musste ich aufstehen und den Knieschmerz überprüfen. Dabei stellte ich fest, dass mein Knie schon dadurch bedeutend weniger schmerzte. Frau Reinhold sagte mir, eine Kniebehandlung fange bei ihr immer an der Wirbelsäule an, will man auf lange Sicht schmerzfrei werden.

Im Anschluss daran behandelte sie dann noch das Knie, in der Kniekehle angefangen, rundherum mit Ozon, Eigenblut und anderen Mitteln.

Nach vier Behandlungen von April bis Mai d. J. habe ich fast keine Schmerzen mehr und habe die Behandlung bei Frau Reinhold beendet. Ich kann wieder gut arbeiten im Beruf, Haushalt und im Garten. Auch bekam ich durch die Behandlung wieder etwas mehr Energie und Lebensfreude.

Ich bin Frau Reinhold sehr dankbar dafür.

Mit freundlichen Grüßen

M. G.

M. G.